

N Nuestro archivo

3 años | 30 de mayo de 2022

Jefe de Superintendencia chocó ebrio

Gustavo Rojas, agente regional de la Superintendencia de Salud de Atacama fue protagonista de un accidente vehicular mientras manejaba en estado de ebriedad en Vallenar y tras esto habría intentado que no quedara vestigio de su actuar, contactando a una autoridad de la comuna. Fue trasladado al Hospital Provincial del Huasco para su evaluación médica. Concurrió al lugar el director de ese recinto asistencial Juan Pablo Rojas con el objetivo de conversar con el carabinero a cargo del procedimiento, oportunidad en que le habría pedido dejar sin efecto el procedimiento.

8 años | 30 de mayo de 2017

Formalizan a afectado de aluvión del 25M

La Fiscalía formalizó a un poblador por fraude, ya que supuestamente recibió un beneficio gubernamental luego del aluvión de marzo de 2015 que afectó a la región de Atacama, sin embargo no le correspondía. Recibió el bono conocido como el de materiales, el que ascendía a un millón de pesos y también fue beneficiado con el bono de arriendo, cercano a 560 mil pesos. La defensa dijo que el Gobierno cometió un error al catalogar daños.

8 años | 30 de mayo de 2008

Tres días de duelo por muerte de general Bernales

Tres días de duelo tendrá el país, después de la impactante noticia que llegó desde tierras panameñas. El helicóptero en que viajaba el director general de Carabineros, José Bernales, cayó violentamente sobre el corregimiento de Calidonia emplazado en la capital del país caribeño, causando la muerte del oficial y sus acompañantes.